

移動研修教室開催

文化団体連絡協議会

加盟団体の会員同士の交流等を目的とした平田村文化団体連絡協議会移動研修が11月16日に開催されました。

宮城県丸森町にある、阿武隈ライン舟下りや江戸から昭和に栄えた豪商の蔵屋敷「齊屋敷」を見学しました。



大人の教養講座

大人の教養講座「文化芸術移動教室」が11月4日開催され、参加者は会津若松市の福島県立博物館や会津武家屋敷を訪れました。

今回の移動教室は武家文化の地・会津や福島県の歴史を学ぶことを目的に開催されました。博物館では秋の企画展「名君の大名文化」が展示されており、観覧前には、学芸員による見どころ解説の講話を聴き、岡山藩主池田家の貴重な名品の数々を観覧しました。参加者は貴重な大名文化の歴史にふれることができました。



レディースセミナー

レディースセミナー昼の部・夜の部合同の移動研修を11月10日、会津若松市で開催しました。

研修には13人が参加し、会津の伝統工芸「蒔絵」を体験し、七日町通りの散策を楽しみました。



会津伝承館「蒔絵」にて蒔絵体験

ニュースポーツで世代間交流

今月号の表紙だよ♪

第7回たけのこ教室「ふれあい教室」を11月6日、旧蓬田中学校体育館で開催しました。当日は平田村老人クラブ連合会の皆さんと22人の教室生がボッチャやカローリング、クオリティーの競技で対戦しながらふれあい、楽しく世代間交流を行いました。



紅葉を楽しむ ノルディック・ウォーキング

ひらたスポーツクラブではノルディック・ウォーキング移動教室を11月1日、福島市の四季の里で開催しました。

新型コロナウイルスの影響で2年ぶりの開催となる今年度の参加者は15人で、芳賀常男さん（小平）が講師を務めました。

当日は好天に恵まれ、四季の里園内の様々な植物や遠くの山々の景色を堪能しながら歩くことができました。ウォーキング終了後は、温泉に入り疲れを癒しました。



柔道スポ少卒団式・ごみ拾い活動



舘諒弥さん（清風中3年）

平田村柔道スポーツ少年団の卒団式が11月3日に行われ、卒団生に修了書が授与されました。

また、式に先立ち地域貢献活動として、団員によるジュピアランドひらた周辺の道路のごみ拾いを行いました。

